

Mais la fibule parle !

Oui-da. Et ça vous étonnera peut-être si je vous dis que j'ai des choses à dire, mais j'en ai gros sur le carreau. Parce qu'en me fendant la vitre, on m'a fendu le cœur.

Non seulement le mien, mais aussi celui de mes créateurs : Marcel Dichamp et Jean-Paul Grillon.

Que voulez-vous, on est comme on naît. Je suis faite de main d'hommes, c'est donc bien naturel que des sentiments humains m'habitent.

Je suis en cage, d'accord, mais je n'y tourne pas, j'y demeure dans mon intérêt et pour le plaisir de mes visiteurs, je suis un trésor... en toute modestie bien sûr !

On m'a vandalisée et ça ne remonte pas à des lustres. Oh, les vandales, les sans-scrupules et les rustres ! Qu'ils se montrent ! Qu'ils avouent ! Qu'ils s'excusent !

Qu'ils sachent enfin qu'une vraie fibule ne meurt jamais !

Bon, il faut que je me calme, je verse trop dans le point d'exclamation, je vais encore me faire des sangs. C'est vrai ça, il y en a toujours pour embistrouiller le pot ! Pour vous gâcher l'existence !

En tout cas, je peux remercier Marcel et Jean-Paul qui m'ont offert une restauration complète. Attention toutefois ! Toute récurrence est vivement déconseillée !



Les confidences d'une fibule vandalisée.